

Erfolg für „Der Prozeß“

NNN 12.70
78

Aufgeschlossenes Berliner Publikum für Rostocker Inszenierung

BERLIN (NNN/adn). Großen Erfolg hatte das Volkstheater Rostock am gestrigen Abend sowie am Vortag mit der Aufführung des Peter-Weiss-Stückes „Der Prozeß“ im Berliner Ensemble als bedeutendes Gastspiel zu den Berliner Festtagen. Der Beifall des aufgeschlossenen Publikums galt besonders der Inszenierung Hanns Anselm Pertens, der Ausstattung Falk von Wangelins, der Bühnenmusik, die der Rostocker Organist Christian Collum geschrieben

hat, und der überzeugenden darstellerischen Leistung Siegfried Kellermanns als Josef K. In einem gestrigen Gespräch während der Festtage sagte Prof Perten, daß die poetische Sprache Peter Weiss' großen Spielraum für eine phantasievolle, theatralische Umsetzung biete und das gesellschaftliche Anliegen deutlich mache. Das dramatische Gesamtwerk des progressiven Bühnenauteurs Peter Weiss wurde am Volkstheater herausgebracht.